



Baldomero Brígido muestra uno de los trabajos que ha reunido en la exposición que se puede visitar en la Sala Rúas de Laredo. SANE

La Sala Rúas repasa la historia de Laredo de la mano de Baldomero Brígido

La muestra, que se podrá visitar hasta el día 1 de marzo, recoge más de 300 trabajos del responsable del Archivo Municipal de la villa

INÉS CASTRESANA

LAREDO. La Sala Rúas de Laredo es el espacio en el que se va a poder disfrutar de la exposición que reúne más de 300 reproducciones del trabajo de investigación de Baldomero Brígido, responsable del Archivo Municipal de la villa

ya y colaborador de El Diario Montañés.

Numeroso público se dio cita ayer en la inauguración de una muestra que permitirá a los visitantes profundizar en algunos episodios de la historia de la villa pejina. La Sala Rúas presenta así las reproducciones de muchos de los

artículos que, durante años, Brígido ha publicado en el suplemento dominical de la comarca Laredo-Asón que edita El Diario y en el que ha desgranado algunos de los momentos claves de la historia de Laredo.

Baldomero Brígido Gabiola, natural de Laredo, es doctor en His-

Los artículos que se muestran han sido publicados en el suplemento de Laredo-Asón de El Diario

toria por la Universidad de Valencia, especialista en Archivística por la UNED y miembro de la Mesa Nacional de Archivos de la Administración Local. Durante la inauguración de la muestra, Brígido explicó que «en la exposición se pueden ver algunos de los artículos que recoge, principalmente, los temas más interesantes y destacados de la historia de Laredo, desde el urbanismo, a la economía, pasando por la sociedad y sus gentes». «Para ello, me desplazo a los principales archivos nacionales, desde el Archivo Histórico Provincial, al Archivo General de Indias, el de Simancas y el Archivo General de la Administración».

Pasión por la historia

Desde su primera publicación, hace ya 35 años, hasta la actualidad la pasión por la historia de la villa de Laredo hace acceord a Baldomero Brígido de una extensa bibliografía científica que le convierte en un gran conocedor y divulgador indiscutible de la villa pejina y un autor prolífico sobre la historia Laredana. «Es difícil escoger un solo artículo, hay muchos que me gustan y que son especiales, como el primero que escribí que hablaba del terremoto que sufrió Laredo en 1830 o el de la Cofradía de Pescadores de San Martín», explicó. «Espero que la gente disfrute con esta exposición».

Limitado el reparto a Cantabria. Promoción válida hasta agotar existencias

COCHES CLÁSICOS

GRAN ESCALA

Réplicas oficiales de gran calidad de los modelos más emblemáticos

DOMINGO 16

Por solo

9,95€

Peugeot 504

Domingo 23

Alfa Romeo

Domingo 1

Mercedes Benz 300

Escala: 1:34-39

S

Información para suscriptores en
www.eldiariomontanes.es/suscriptores
o el teléfono 942 94 80 19

EL DIARIO

MONTAÑÉS

SIEMPRE CONTIGO

pressreader PRINTED AND DISTRIBUTED BY PRESSREADER
PressReader.com +1 604 278 4604
COPYRIGHT AND PROTECTED BY APPLICABLE LAW